

ABSTRAK

Muhammad Nurul Hamdi, 2013, SKRIPSI. Judul: “Analisis Perhitungan dan Pencatatan Akuntansi Selisih Hasil Usaha (SHU) Sebagai Bagi Hasil dari Musyarakah Antar Anggota (Studi Pada Koperasi Serba Usaha Syariah Ahmad Yani Malang)”

Pembimbing : Dr. H.Ahmad Muhtadi Ridwan, MA.

Kata Kunci : Koperasi Syariah, Musyarakah, Selisih Hasil Usaha

Di era globalisasi, Indonesia membutuhkan lembaga ekonomi seperti Koperasi yang selain bertujuan untuk menghasilkan profit juga mampu menjadi motor penggerak ekonomi masyarakat secara kolektif dan mengakomodir nilai-nilai spiritualitas, kebudayaan, kebersamaan, gotong royong dan kekeluargaan. Atas dasar keinginan yang kuat untuk melakukan aktifitas ekonominya sesuai dengan prinsip Islam, umat muslim mulai menginternalisasikan nilai Islam kedalam setiap lembaga keuangan termasuk koperasi. Dalam Koperasi Syariah setiap anggota berkedudukan sebagai mitra yang berserikat dan memiliki hak serta kewajiban yang sama. Hal ini yang ingin dilihat bagaimana Koperasi Serba Usaha Syariah Ahmad Yani mengelola Selisih Hasil Usahanya.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif yang bertujuan untuk memberikan informasi tentang metode perhitungan dan pencatatan akuntansi SHU sebagai bagi hasil dari Musyarakah antar anggota di Koperasi Serba Usaha Syariah Ahmad Yani Malang. Alat analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif yaitu untuk memberikan gambaran rumusan matematis dan teknis perhitungannya sehingga dapat dibandingkan dengan prinsip syariah dan aturan perkoperasian yang berlaku.

Berdasarkan penelitian, diketahui bahwa dari metode perhitungan total SHU dan pendistribusian SHU kepada pos-pos tertentu sudah sesuai dengan UU. No. 25 Tahun 1992 tentang Perkoperasian. Namun untuk metode perhitungan alokasi SHU yang akan dibagikan kepada anggota belum sesuai dengan UU Perkoperasian dan Fatwa DSN-MUI No. 8 tentang Musyarakah dimana SHU yang diterima anggota masih diukur dari aktifitas tabungan saja dan belum mengakomodir kontribusi modal dan aktifitas usaha lainnya. Sementara untuk pencatatan akuntansinya masih perlu pengembangan di beberapa pencatatan.